

Breitband

Joint Venture in Schleswig-Holstein

[02.10.2009] Die Unternehmen Extreme Networks und Sacoin sind von den Städten Mölln, Ratzeburg und Bad Oldesloe mit dem Ausbau des Glasfasernetzes beauftragt worden.

Die schleswig-holsteinischen Städte Mölln, Ratzeburg und Bad Oldesloe mit ihren dazugehörigen Landkreisen werden beim Ausbau ihres Glasfasernetzes von den Firmen Extreme Networks und Sacoin unterstützt. Gemeinsam wurde das Joint Venture „Vereinigte Stadtwerke Ortsnetz GmbH“ gegründet, welches als Investor und künftiger Betreiber des Breitbandnetzes fungiert. Dies teilt das Unternehmen Extreme Networks mit. Ziel der Kooperation ist es, alle Haushalte der Region in den nächsten sieben Jahren an ein Triple-Play-Kommunikationsnetz anzuschließen und darüber Multimedia-Dienste wie Telefon, schnelles Internet und Fernsehen anzubieten.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Schleswig-Holstein, Extreme Networks, Sacoin